

わたるせ



【学校教育目標】

- ・やさしく
- ・かしこく
- ・たくましく



神川町立渡瀬小学校 第9号 令和5年1月10日 文責 前田

上級生を見て心が育つ!

今日から3学期が始まります。今年もよろしくお願いいたします。

渡瀬小は、小規模校のため、縦割り活動が充実しています。様々な教育活動で異学年の交流が自然とできているのがメリットでもあります。下級生の頃に上級生の姿を見て、子供たちは育ってきていると思いますが、それを実感した出来事が12月に二つありました。

一つは、学校のシンボル、あいりゅうの木(銀杏)の落ち葉を掃く6年生の姿。ある朝、6年生担任と子供たちが駐車場の落ち葉を掃いてくれました。感心して話を聞くと、毎年、この時期になるとあいりゅうの木の落ち葉が終わるまで、6年生が落ち葉掃きをするのが慣例なのだそうです。ですから、下級生たちは、6年生になったら落ち葉掃きをするのだと思っているそうです。

もう一つは、ピアノ伴奏。昼休みになると音楽室からピアノの伴奏が聴こえていました。6年生が練習しているのかと思っていま



した。ところが、練習しているのは5年生の男子2名。確か二人ともピアノは習っていなかったはず。しかし、先生や6年生に教わりながら、校歌と愛唱歌の伴奏を仕上げるのです。そして、6年生を送る会で披露するのだそうです。これもまた、子供達の中での慣例になっています。

ピアノを習っていない子が伴奏を弾くというのは、大変なことです。ところが、二人の集中力と言ったら、素晴らしいものがあります。もう大分仕上がっているようです。6生の教え方も上手です。きっと、今の5年生も頼もしい6年生になれると思います。下級生は、上級生を真似る。おのずと上級生は、下級生のお手本となるよう、心が育つのです。このような慣例が渡瀬小の伝統となっていくのでしょうか。



1月の予定

1	日	元日 冬季休業日 閉庁日
2	月	冬季休業日 閉庁日
3	火	冬季休業日 閉庁日
4	水	冬季休業日
5	木	冬季休業日
6	金	冬季休業日
7	土	冬季休業日
8	日	冬季休業日
9	月	冬季休業日 成人の日
10	火	3時間授業 3学期始業式 更生保護女性会あいさつ運動 下校 11:40
11	水	朝読書 給食開始 身体測定 委員会 SSW (午後)
12	木	国語タイム フッ化物洗口 ICT支援員 (午前)
13	金	自主学习 業間運動 SC来校 (午後)
14	土	郡市書き初め展 本庄市立共和小
15	日	郡市書き初め展 本庄市立共和小
16	月	算数タイム
17	火	音楽朝会
18	水	朝読書・お話を聞く会 クラブ
19	木	国語タイム CRT (国算) フッ化物洗口
20	金	自主学习 CRT (社理) ノーメディアデー
21	土	親子読書の日 児童生徒美術展 本庄市立金屋小
22	日	児童生徒美術展 本庄市立金屋小
23	月	算数タイム
24	火	児童朝会 (給食)
25	水	クリーンタイム SSW (午後)
26	木	国語タイム フッ化物洗口 入学説明会
27	金	よいとこみつけ 業間運動 神川中入学説明会 13:45
28	土	
29	日	
30	月	算数タイム
31	火	体育朝会 ICT支援員 (午後)



2,3年生:生活科総合的な学習の時間
見学で、高崎駅に行きました。



体操教室:ヴィジョン体操教室から
先生を招いて、全学年でマット運動
の基本を教えていただきました。



横浜市立間門小学校との遠隔授業:1学期
に続き、2回目の交流学习。今回は、それ
ぞれの学校の様子を紹介しました。

資源回収お世話になりました

当日は、たくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。地域の方にもたくさん資源を出していただき、

$$70.480(\text{純利益}) + 32.600(\text{補助金}) = 103.080 \text{ 円}$$

の収益になりました。学校裏の物置小屋は、いつでも資源(新聞紙、アルミ缶、段ボール)が入れられるようになっていきます。引き続き、資源回収にご協力をお願いいたします。貴重な収益金は、子供達の教育活動に使わせていただきます。